

Tief betroffen nehmen wir Abschied von

Markus Heller

28.06.1957 - 02.12.2019

Als Mitgründer war Markus über 35 Jahre Komödiant, Artist, Stunt-Pilot, Requisitenbauer, technischer Gesamtleiter und wertvolles Mitglied unserer Gassenschau-Familie. Sein wichtigster Leitsatz war stets «Unmögliches möglich machen».

Wir verlieren mit ihm einen kreativen Querdenker und einen liebenswerten Freund. Er ist nach geduldig ertragener, schwerer Krankheit verstorben. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit.

Die langjährigen Wegbegleiter:

Brigitt Maag

Paul Weilenmann Davi

Ernesto Graf

Otmar Faschian, Miriam Frei

und das ganze Gassenschau-Team



Die Beisetzung findet im engsten
Kreise der Familie statt.